

François Hollande condamne le blocus contre Cuba



Ricardo Cabrisas a reconnu la contribution de l'ex-président François Hollande à la consolidation des relations entre la France et Cuba.

La Havane, 9 juin, (RHC)- L'ancien président français, François Hollande, a condamné le blocus que les États-Unis infligent à Cuba lors d'une rencontre avec le vice-Premier ministre cubain, Ricardo Cabrisas.

François Hollande a profité de la rencontre pour adresser un message d'amitié au peuple cubain.

François Hollande et Cabrisas ont rappelé la visite dans le pays caribéen en mai 2015 du septième président de la Vème République, ainsi que celle effectuée par le général d'armée Raul Castro en France

en février 2016, voyages qui ont laissé plusieurs accords de coopération, permettant d'approfondir les relations politiques et économiques bilatérales.

Ricardo Cabrisas a reconnu la contribution personnelle de l'ancien chef d'État français au développement des liens entre Paris et La Havane.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260188-francois-hollande-condamne-le-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba